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AGENDA 

27 septembre   Ouverture multi-services 

5 octobre  Inauguration multi-services 

11 Octobre  Concert à l’église 

09 Novembre  Soirée Tartiflette 

30 Novembre  Poule au pot 

14 Décembre  Marché de Noël 

Multi-services : nous y sommes ! 

 

   -   Ouverture le 27 septembre dès 7h30, puis pot d’accueil 

de 18h à 20h 

   -   Inauguration le 5 octobre à 11h00 

 

Nous sommes tous impatients, on m’en parle tous les jours. 

Vous allez avoir sous la main tout ce dont vous avez besoin, 

et plus encore cela ramène de la vie à Nieul. 

Les subventions obtenues nous permettent de ne pas faire 

d’emprunt, et le loyer sera une source de revenu 

supplémentaire pour la commune. 

Le terrain de foot, quant à lui, est (enfin !) terminé. Les 

drainages réalisés vont le rendre utilisable presque toute 

l’année… l’occasion de ne pas y faire que du foot ! J’ai bien 

quelques idées, mais les vôtres seront toujours les 

bienvenues. L’avenir de la commune se construit ensemble. 

D’autres projets nous attendent, mais prenons le temps de 

savourer chaque étape… 

Au plaisir de vous rencontrer le 27 septembre et le 5 

octobre, 

Avec toute ma considération, 

        Le maire                         



 

 

 

Désormais, au printemps de chaque année, la commune 
s’embellit de plantes ou de fleurs avec une adaptation au 
changement climatique. 

 

Ainsi, dans les jardinières du bourg et des alentours, Irène , 
Catherine et des administrés volontaires embellissent les 
jardinières, un carrefour, un pont, ou encore un vestige de 
timbre. 

Nous remercions tous les  administrés pour leur 
participation et leur bonne humeur.  

 

 

Un groupe de volontaires s’est créé pour participer au 

fleurissement du cimetière. 

 

La commune les remercie chaleureusement pour leur 

engagement ! 

 

Le 27 juin, le conseil municipal a invité les présidentes et les présidents d’association, le personnel communal et scolaire à venir 

partager un repas avec les enfants de la cantine. 

 

C’est une belle et longue tablée, installée sous le préau dans la cour de l’école, qui se dressait. 

Le repas a été préparé par Isabelle, la cuisinière de la cantine communale. Le service a été assuré par le conseil municipal.  

 

 

 

Menu 

Salade composée noix , fromage et petits croutons 

Paëlla et son accompagnement 

Tarte au pomme 

 

 



La gymnastique volontaire attire du monde. 

L’association Gym à Nieul le Virouil a fait son assemblée générale le lundi 

24 juin sous la présidence de Rolande Drillaud en présence d’une vingtaine 

de personnes. 

La municipalité était présente car la présidente et plusieurs adhérentes 

sont des élues communales. 

La présidente a ouvert la séance en saluant l’ensemble des personnes 

présentes, un club qui compte 60 adhérents et adhérentes, un merci 

également pour la municipalité qui met gratuitement la salle à la 

disposition du club deux fois par semaine. 

La trésorière a donné une lecture détaillée des comptes qui laisse apparaitre un solde excédentaire de 653 euros après avoir 

encaissé la subvention communale de 350 euros. 

La carte d’abonnement reste à 80 euros pour 72 séances de gymnastique 

volontaire durant la saison. Celles-ci sont animées, toujours en rythme, par 

Ludovic Aubert. 

La présidente a avisé qu’un grand magasin d’articles de sport à Jonzac accordait 

une remise de 10% aux adhérents munis de leur carte 2024/2025. 

Après cette réunion, les adhérents ont réduit le cours à une demie heure avant 

de faire un pique-nique collectif…. 

 

            La Présidente, 

            Rolande Drillaud 

 

 

L’école est finie, l’école est finie !   
 

 
 
C’est la fin des cours, des leçons, des devoirs 

et des révisions…..! 
  

Enfin les élèves vont pouvoir profiter des  
vacances. 

les grandes vacances, sept semaines de 
repos avant la rentrée ! 

 
 

Pour fêter la fin de l’année scolaire, les enfants ont préparé un spectacle présenté aux parents et aux familles. 
 
                Thierry Martini 



 
L’accueil de loisirs APIC (Association Périscolaire Inter communal) accueille vos enfants de 3 à 13 ans les lundis, 
mardis, jeudis et vendredis de 7h30 à 8h45 et de 16h00 à 19h00 ; ainsi que les mercredis et vacances scolaires de 
7h30 à 19h.  
Vous pouvez nous joindre au 05.46.04.07.04 ou à apic.clsh@orange.fr 

Les enfants sont partagés en deux groupes : 
Les crocos (3-6 ans), encadrés par Virginie R, diplômée du CAP Petite enfance et Lindsay apprentie du CAP AEPE*.  
La capacité d’accueil sur ce groupe est de 16 enfants 
Les ninjas (6-13 ans), encadrés par Léa et Emma diplômées du CAP AEPE*.  
La capacité d’accueil sur ce groupe est de 24 enfants. 
L’équipe est renforcée pour les périodes de vacances par des animateurs, animatrices également diplômés. 
La direction est assurée par Virginie Authier, diplômée du BAFD*. 

*AEPE : Accompagnant Éducatif Petite Enfance 
*BAFA : Brevet Aptitude aux Fonctions d’Animateurs 
*BAFD : Brevet Aptitude aux Fonctions de Directeurs 
 
L’année scolaire 2023-2024 vient de s’achever, et le mercredi 3 Juillet a été l’occasion de clôturer le thème du Cirque. Pour cette 
journée, les enfants ainsi que les animatrices étaient déguisés. Au programme : jeux musicaux, maquillages, tatouages paillettes ... 
De quoi passer une superbe journée  
 

 
 
 
Durant cette année, des évènements ont été proposés par l’équipe d’animation et les bénévoles de l’APIC qui œuvrent pour contri-
buer au bon fonctionnement de l’association.  
 

Le dimanche 14 Avril, un « vide ta chambre » été proposé dans la salle des fêtes de la commune. Objectif de la journée : faire 
de bonnes affaires pour revendre ou acheter des jouets, ou encore des vêtements pour enfants. La restauration se faisait 
sur place pour ceux qui le souhaité  

L’événement sera reconduit l’an prochain.  
 
Animation du 27 Juillet !!! 
Était au programme de cette journée : 
Jeux en bois XXl 
Déambulations d’artistes de cirque 
Restauration sucrée/salée 
Grande tombola 
Venez passer un super moment avec nous en 
famille ou entre amis ! 
Cet événement était ouvert à tous !!  
Pas besoin d’être inscrit à l’APIC 
pour venir !! 
      
   

 
 

L’équipe de l’APIC 

Les animatrices de l’APIC 

Séance maquillage Les enfants jouent en musique 

mailto:apic.clsh@orange.fr


L’association A.P.E. Nieul Guitinières  

Cette association, interface entre l’école et les parents d’élèves, par les actions qu’elle mène et par les manifestations qu’elle 

organise, permet de dégager des fonds afin de financer tout ou partie des différentes sorties. 

Le R.P.I. compte à l’heure actuelle environ 75 enfants répartis entre les écoles de Nieul-le-Virouil et Guitinières. Cependant, on 

déplore le manque d’implication des parents dans la vie scolaire de leurs enfants.  

Aussi, l’association sollicite la présence des parents lors  de ses réunions. Devenir membre de l ‘association, c’est accorder à 

peine une heure de son temps par mois pour échanger afin de préparer les projets à mener. 

 

La présidente et la trésorière sont  : 

  Présidente    Laetitia Desse 

  Trésorière    Béatrice Huleux 

 

Si vous voulez rejoindre l’association, vous pouvez contacter la présidente : 06 32 44 57 23.     

             

               Thierry Martini 

le 12 juin 2024, le club des ainés est parti en vadrouille pour cette balade et avaient organisé la journée autour d’une croisière à 

Chaniers sur le bateau « Le Palissy ». 

Ce sont 21 adhérents qui se sont élancés 

en co-voiturage au départ de la place de 

l’église de Nieul-le-virouil jusqu’à 

Saintes. 

Le club des ainés a déjeuné au Moulin de 

la Baine à Chaniers sous un soleil 

radieux suivi d’un visite guidée de la 

ville de Saintes en petit train électrique 

pour une durée d’une heure. 

Cette escapade fut une journée relaxante 

et apaisante. Tout le monde était ravi. 

Elle restera gravée dans notre mémoire. 
 

 La Présidente              Monique Giraud 

 

La commune de Nieul a eu l’honneur de recevoir,  le samedi 15 juin, l’école des Arts de Haute Saintonge  et 

l’harmonie cantonale, réunies pour offrir un concert gratuit qui a fait salle comble. 

 

Le concert a été particulièrement apprécié et le vin d’honneur qui a suivi a permis de prolonger cette agréable 

soirée. 



 Le 19 juillet, les estivales de Haute-Saintonge nous ont offert « le Grand Bal ». 

 

Accordéon, contrebasse, chant, batterie, guitare solo et saxophone ont donné un air de fête à la place de 

l’église qui était comble. 

 

Le comité des fêtes a assuré la restauration 

sur place pour cette soirée qui s’est 

prolongée jusqu’à la nuit tombée. 
 

             Le comité des fêtes : la journée festive  

et la fête du village 

 
Un temps frais le matin accueillait les courageux marcheurs, au départ du 

stade, pour une balade de 5, 10, ou 15 km seul ou accompagné, en 

famille ou entre amis, à travers la campagne nieulaise. 

Même météo pour les cyclistes sur un parcours pouvant aller jusqu’à 35 

km autour de Nieul et ses environs. 

 

Tous ont été accueillis avec un café et une madeleine pour commencer leur périple et surtout revenir au point 

de départ pour 13h où étaient installées les tables et  les chaises directement sous les arbres à l’ombre. 

Plus de 160 convives ont répondu présents pour déguster le méchoui préparé par les membres du comité des 

fêtes de Nieul le Virouil.  

Au menu, Méchoui bien sûr avec des mojhettes (en charentais dans le texte) mais il y avait aussi du melon et 

puis un beau dessert… 

 

Entre danse et animations, la fête s’est poursuivie jusque tard dans la soirée. Ce fut un franche réussite !    -    
         

             

Le Comité des Fêtes a organisé sa traditionnelle Fête du Village les 24,25 et 26 Mai. 

 

Les amateurs de rock, venus nombreux, ont pu apprécier les trois groupes qui se sont succédés sur scène le 

vendredi soir. 

Le samedi, dès 15h00, jeux et maquillage ont été proposés aux 

enfants entre les tours de manège ou d'auto scooter offerts par le 

Comité aux enfants des écoles de Nieul et de Guitinières. 

Buvette et restauration rapide ont été proposés à ceux qui le 

désiraient en attendant la parade des « Bâtons de l'Estuaire » qui ont 

offert un joli spectacle. Ensuite, les majorettes se sont mises en 

route vers le stade, précédés par les enfants porteurs de lampions, 

là, sur des airs d'Ennio Morricone un magnifique feu d'artifice a été 

tiré. 

Cette journée, bien remplie, s'est achevée par une soirée dansante animée par notre DJ local Tanguy. 

Dimanche matin, dès 6h00, nos bénévoles « lève-tôt » ont assurés l'installation des brocanteurs en offrant 

café, jus d'orange et gâteaux. Tandis que d'autres s'affairaient dans la salle des fêtes pour dresser une jolie 

table afin d'accueillir les 130 convives venus déguster une très bonne paëlla. 

Pour clôturer ces trois jours de festivités, un verre de l'amitié a été offert. 

Estivales 2024 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’A.S.G.N. (Association sportive Guitinières Nieul) a fini sa 
saison mais pas le temps de souffler qu’il faut recommencer à 
préparer la suivante durant l’inter-saison. 

Cette saison, le club de football engagera deux équipes. Une 
équipe de séniors qui jouera dans la division D4 du district, 
l’autre équipe sera celle des vétérans.  

Les calendriers des matches pour  les deux équipes ne sont 
pas encore publiés et donc pas diffusés. 

Par ailleurs, l’ASGN est engagé en coupe de France. Le 
premier match aura lieu le 25 août 2024. A l’heure où nous 
imprimons, le tirage du match n’est pas encore effectué. 

Aussi, le club sollicite les parents pour motiver leurs enfants 
pour participer à l’école de foot. Le Pass’Sport est renouvelé 
pour cette saison encore, les bénéficiaires n’auront pas de 
frais de licence. 

A Guitinières, la commune mettra  à disposition les nouveaux 
vestiaires  à l’ASGN  dés le début du championnat. 

Enfin, en plus de joueurs, le club recrute des personnes 
bénévoles pour aider aux toujours plus nombreuses tâches 
sur et autour des terrains de football. Vous serez tous 
accueillis  en tant que dirigeant. Encore merci à ceux ou celles 
qui voudraient s’investir. 

 

            Marie Claude Mérias 

Le club de marche reste actif tous les mardi après – midi. Depuis notre création en mars, notre équipe accueille 

régulièrement de nouveaux membres. 

Après une sortie marche les pieds dans l'eau  le long de la côte sauvage et une sortie pêche à la palourde, nous 

continuerons nos sorties à thème pour le dernier trimestre. 

La beauté de notre environnement nous permet 

de se balader en toute sérénité autour de nos 

villages dans une nature riche en paysages 

insolites. 

 

Dès la rentrée, le dimanche 1er septembre nous 

organisons une marche sur Nieul, nous vous 

attendons nombreux. 

Réservation conseillée: 06 01 07 02 41 

               Denis Bertolino 



Les ateliers DANSER&GRANDIR proposent d’envisager la Danse comme un outil artistique de bien-être.  

Et prioritairement aujourd’hui, un outil pour créer ou recréer du lien Physique. 

Ma première danse,  

Atelier proposé aux enfants accompagnés d’un parent, sera l’occasion privilégiée, de 

tisser un nouveau lien avec son enfant ou son parent, autour d’exercices communs, qui 

renforcent la relation et les interactions. 

A la recherche de ma danse,  

Atelier proposé aux enfants de 6 à 11 ans, permettra de découvrir différentes manières 

de danser, sur un large panel de styles musicaux  (africain, contemporain, hip hop, jazz, 

etc). Les enfants auront ainsi plusieurs possibilités de s’exprimer par la danse. 

         Ateliers animés par Marie, de l’association DANSER&GRANDIR. 

               Marie Bossis 

Après un printemps frais, l’été arrive et avec lui les jours fastes. 
Au jardin, avec un peu de soleil et de chaleur, les semis et plantations commencent à pousser et à donner de 
belles récoltes. 

 
Ainsi, vous pouvez trouver une belle variété de légumes, 
haricots verts, salades, pomme de terres (nouvelles), oignons, 
ail et courgettes et aussi quelques fruits comme des fraises et 
des prunes jaunes.  
Vous pouvez aussi vous approvisionner en confitures et miel 
sur le petit marché aux légumes de Nieul le virouil, place de 
l’église, les premiers et troisièmes dimanches matins de 
chaque mois de 9h à 11h30. 

 
Par tous les temps et en toutes saisons, été comme hiver, le café est offert et vous y trouverez toujours une 
bonne ambiance….. !  
A très bientôt de vous retrouver ! 
               Valérie Henry 

Sortie au zoo de beauval. 

Les Reinettes ont fait leur sortie au zoo de beauval les 22 et 23 juin dernier. 

Après l’effort, le réconfort. Le week-end s’est superbement 

bien passé. 

Après quelques péripéties pour le plaisir des grands et des 

petits, comme d’habitude, nous remercions nos chauffeurs 

sans qui, les sorties seraient plus compliquées. 

Toute l’équipe vous souhaite un été agréable et vous donne rendez vous le 14 juillet, 

lors de la manifestation Chasse et Pêche à Saint Hilaire du bois  où elles tiendront un 

stand. 

La Présidente et ses Reinettes, 

               Irène Palmier 



Chaque année les pompiers font une présentation sur une des communes rattachées à la caserne de Mirambeau. 

Cette année, nous avons eu l’honneur de les accueillir  

 

Les pompiers ont présenté leurs véhicules et  matériels, ce qui  suscitera 

peut-être des vocations... 

Malgré une météo pluvieuse, l’animation a été assurée par les majorettes,  

après les remises de médailles 

et les diplômes par le Capitaine 

Bégon et les maires.  

 

Le courage et le dévouement sans faille des pompiers volontaires de Mirambeau, ont 

été salués par Mr le maire de Nieul.  

La matinée s’est terminée autour du verre de l’amitié, offert par la commune.  

   

              Thierry Martini 

  
Présidente : Blandine Mesure 

Trésorier : Marc Mesure 
Secrétaire :  Valérie Charron 

  

Cette nouvelle association a pour but de faire découvrir toutes les possibilités de personnalisation de support ou 
de lieux des plus variés à l’aide de différents matériaux tel que émaux briard, pâte de verre,  perles plates et 
autre, cela va du miroir au mur de votre maison en passant par la cuisine, salle de bain, etc. 
Cette technique de décoration est très ancienne et fait appel à l’usage d’outils spécifiques et d’un apprentissage 
rigoureux. Il demande de la rigueur et vous donne la possibilité de révéler et de laisser une trace durable de votre 
personnalité 

Les cours se déroulent tous les mardis après-midi, de 14 à18h, dans la 
salle des associations de Nieul-le-Virouil mise à disposition par la  
mairie. 
 À la suite de la présentation de la présidente, Blandine Mesure, le 
bureau issu de l’assemblée constituante a été  
reconduit, par vote, pour une période d’un an. 



Réunion de Conseil Municipal 

Le 17 avril 2024 
 

Absent(e)s excusé(e)s : Mme Irène Palmier, Mrs Alexandre 

Avinio et Laurent Jeanneau 

 

Mr Martini est nommé secrétaire de séance 

 

Devis pour le broyage le long des voies communales 

et des chemins ruraux. 

L’entreprise Bouton de Saint Hilaire du Bois est proposée pour le 

broyage des bordures des voies communales et des chemins 

pour un devis 2784,60 euros. Vote favorable à l’unanimité. 

Convention avec 30 millions d’amis (stérilisation des 

chats). 

M. le Maire explique que la campagne de stérilisation de l’année 

passée a été efficace avec la capture et la stérilisation d’une 

dizaine de chats. Pour l’année à venir M. le Maire propose de 

reconduire cette convention avec l’association « 30 millions 

d’amis» qui prend en charge 50% des frais engagés.  

Vote favorable à l’unanimité. 

Attribution des biens aliénés : parcelle cadastrée AV 

658, parcelle AT 377 et AW 544. 

Après l’enquête publique, les biens seront vendus aux 

administrés se portant acquéreurs, au coût du bornage effectué 

par la commune. Vote favorable à l’unanimité. 

Translation de la licence IV. 

Mr le Maire propose que la commune de Nieul reste 

propriétaire de la licence IV mais la transfère au multi-services. 

Vote favorable à l’unanimité. 

Multi-services : choix du bar  

A la suite de la présentation de deux modèles de bar pour le 

multi-services, le conseil municipal a choisi le projet à 4490€ 

HT , incluant le montage du bar et son estrade.  

Vote favorable à l’unanimité. 

Manifestation : Les 12h de balades en Haute 

Saintonge. 

La Communauté des Communes de haute Saintonge, dans le 

cadre de l’organisation de sa randonnée pédestre annuelle, 

demande l’autorisation d’emprunter une partie des chemins de 

la commune.  

Vote favorable à l’unanimité. 

Mise en place zone à 50 km/h lieu-dit Chez Guédon. 

Une demande a été déposée en mairie pour la mise en place 

d’une limitation de vitesse à 50 km/h sur la route de la Bergerie 

au lieu-dit Chez Guédon. 

Après en avoir discuté, le conseil municipal rejette le passage de 

cette zone à 50 km/h, mais délibère favorablement pour la mise 

en place de panneaux « Attention Enfant » dans la zone 

indiquée (7 voix pour et une contre) . 

Travail sur le PADD de Nieul le Virouil. 

Le Projet d’Aménagement et de Développement Durable 

(PADD) est une partie intégrante du Plan Local d’Urbanisme 

(PLU). Il est proposé au conseil municipal de prendre 

connaissance de sa version de travail. 

Avis sur le PLU de Mirambeau. 

Aucune remarque. 

Avis sur le PLU de Guitinières. 

Aucune remarque. 

Question diverses. 

➢  Le comité des fêtes demande une subvention de 250 euros 

pour l’impression des affiches concernant les manifestations à 

venir. M. le Maire rappelle que la mairie peut imprimer des « 

flyers » pour les associations. En revanche les demandes de 

subventions supplémentaires en cours d’exercice ne sont pas 

acceptées.  

Le budget ayant déjà été voté, la demande est rejetée. 

➢ Chemin de la Foi.... Suite aux dégradations, la première 

étape consiste à recueillir des témoignages. La suite à donner 

sera évaluée avec l’aide d’un cabinet d’avocats spécialisés. 

➢ Proposition des Sapeurs Pompiers de Mirambeau pour 

l’organisation d’une matinée de présentations le 14  

Demande acceptée à l’unanimité. 

 

Séance levée à 20h15 

Prochaine réunion de conseil, le mercredi 22 mai à 18h30 

 

 

Réunion de Conseil Municipal 

Le 22 mai 2024 
 

Absent(e)s excus(é)es : Mesdames Catherine Paitre et Rolande 
Drilaud et Monsieur Laurent Jeanneau 
 
M. Martini est nommé secrétaire de séance 
 

Organisation des élections européennes du 9 juin 
2024. 
Constitution du bureau de vote. 

Délibération sur une prime exceptionnelle (pouvoir 
d’achat). 
Cette année, l’Etat permet que soit versée une prime pouvoir 
d’achat aux employés communaux, calculée en fonction de leur 
rémunération. Vote favorable à l’unanimité. 

Délibération du Syndicat Mixte Scot La Rochelle au 
Centre de Gestion 17   
Le Syndicat mixte pour le SCoT La Rochelle Aunis a sollicité 
l’affiliation volontaire au Centre de Gestion de la Fonction 
Publique Territoriale de Charente Maritime. 
Il convient donc que le conseil municipal donne son avis sur 
cette demande d’affiliation. Vote Favorable 



Demande de subvention 
L’association Nieul Culture fait parvenir à la mairie sa demande 
de subvention par le biais du document cerfa, très tardivement 
(les autres associations ont fait parvenir leur demande avant le 
vote du budget). 
Le nombre d’adhérents et de bénévoles de l’association a 
augmenté, et doit poursuivre en ce sens.  
Le conseil municipal réfléchit à l’ensemble des moyens de 
communication qui pourraient être améliorés ou mis en place. 
Le résultat de cette réflexion sera transmis à la présidente de 
l’association. Vote favorable à l’unanimité. 

Délibération pour les avenants : Travaux au Multi-
services 
Des avenants sont proposés sur le lot charpente, le lot 
électricité et le lot gros œuvre.  

Ces avenants correspondent à des modifications demandées 
permettant de finaliser les travaux au plus près des besoins. 
Certains avenants augmentent le coût final, d’autres le 
réduisent. Le conseil municipal autorise M. le Maire à gérer les 
éventuelles autres dépenses afférentes, à hauteur de 2000 €, et 
valide les avenants présentés. Vote favorable à l’unanimité 

Questions Diverses 
➢ Les conseillères municipales chargées de 
l’embellissement de la commune demandent la pose et la 
fixation de deux bacs à fleurs au pont du Tarnac. Vote favorable 
➢ La fin des travaux est prévue au stade à l’automne 
prochain avec un décompactage du terrain, un traitement 
sélectif sur le gazon et une fertilisation. 
➢ Confirmation de la réunion avec M. Nicolaï pour le 30 mai 
avec présentation du diagnostic des eaux pluviales dans le 
bourg.    

Clôture de séance à 21h30  
Prochain conseil le 26 juin à 18h30 

 

Réunion de Conseil Municipal 

Le 26 juin 2024 

 
M. Martini est nommé secrétaire de séance 

 
Absent excusé : Alexandre Avinio 
 
Organisation des élections législatives du 30 juin et 
7 juillet 2024 
 

Le bureau de vote sera à la mairie pour les deux tours. 

 

Paiement des heures supplémentaires pour les 
élections 
Il est proposé que les heures supplémentaires des agents, 
liées aux élections, soient rémunérées.  

Vote favorable  à l’unanimité. 

 

 

Délibération pour le reversement par la CDCHS de la 
compensation de salaire de la DGF 
La communauté des Communes de Haute Saintonge a délibéré 
favorablement pour l’ensemble des 129 communes à ce que le 
montant de cette compensation (741 euros) soit versé 
directement aux municipalités qui le souhaitent.  

Vote favorable à l’unanimité. 

Point sur le financement du multi-service 
La capacité d’auto-financement de la commune a permis 
de régler les premières factures. 
Les subventions demandées ont été acceptées (les fonds 
européens sont toujours en cours d’instruction).  
La commune doit faire un prêt relai dans l’attente du 
versement des subventions (fin de l’année). 
Au final, les subventions et les capacités d’auto-
financement permettront d’éviter un emprunt à long 
terme . 
L’inauguration aura lieu fin septembre ou début octobre. 
Tous les administrés seront invités à cette occasion.  

Organisation de la cérémonie du 14 juillet 2024 avec 
les pompiers de la caserne de Mirambeau 
 

Questions diverses 

➢ Suite à de nouvelles dégradations au niveau du 
« préau » au stade, la commune envisage la pose de 
caméras de surveillance sur l’ensemble du site. Des 
solutions sont à l’étude pour l’achat de matériel. 
➢ Suite à l’élagage sous des lignes électriques, des 
branches ont été laissées dans le Tarnac. La mairie 
contactera l’entreprise pour un nettoyage. 
➢ Suite au signalement d’une vitesse excessive, 
récurrente, au lieu-dit « les salles », les services 
départementaux ont été saisis pour réaliser une étude. En 
conséquence, la signalisation a été renforcée : panneaux 
de priorité à droite et bornes aux croisements.   
➢ Concernant la dégradation du chemin de la Foi, les 
différents protagonistes sont convoqués en mairie afin 
d’établir les responsabilités de chacun et convenir de la 
suite à donner. 
 

Séance levée à 20h50 
Prochaine réunion le 4 septembre 2024 à 18h30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Conseil Municipal du 10 juillet 2024 

 
M. Martini est nommé secrétaire de séance 

 
Absente excusée : Brigitte Charron 
 
Sortie éventuelle du S.I.C.M. 
 
Mr le maire expose les raisons qui l’amènent à 
envisager cette possibilité. 
 
Vote favorable à l’unanimité des membres présents 

Je suis Sandra Berthelot, je pratique différents massages et soins 
énergétiques dans mon petit Chalet en bois à la sortie du village. 

Je suis aussi une AES (accompagnante éducatif et social), riche de 
plusieurs années d’expériences dans l’accompagnement de 
personnes ou d’enfants en situation de handicap. J’interviens  dans 
des foyers de vie pour des soins ou massages. 

Je vous propose mes services à votre domicile le temps d’un répit sur 
une demi journée ou plus pour permettre au proche de s’absenter. 

Différentes activités peuvent être proposées en tenant compte des 
capacités physiques, cognitives et psychiques de la personne dans le 
respect et la bienveillance. 

Merci de me contacter pour plus de renseignements au 
06.77.15.54.49 

         

    Sandra Berthelot 

Tribune libre 


